

EULEN SOCIOSSANITARIOS REFUERZA SU COMPROMISO CON LA DIVERSIDAD E INCLUSIÓN RENOVANDO LA FIRMA DE LA CARTA DE LA DIVERSIDAD

- La compañía continuará sensibilizando y difundiendo a su plantilla los diez principios del documento y mantendrá la política de Diversidad e Inclusión como base de sus decisiones.

Madrid, 27 de marzo de 2025

[EULEN Servicios Sociosanitarios](#), perteneciente al [Grupo EULEN](#), con una trayectoria de más de 35 años, ha renovado su adhesión a la Carta de la Diversidad para el periodo 2025-2026, iniciativa promovida por la Comisión Europea, con la que refuerza su compromiso de la compañía con la diversidad e inclusión en el entorno laboral, así como su adhesión a la **igualdad de oportunidades y la no discriminación**.

Con esta renovación, EULEN Sociosanitarios se compromete a continuar **sensibilizando y difundiendo entre toda su plantilla** y sus clientes los diez principios de la carta. Estos principios buscan fomentar y compartir, junto a otras organizaciones del marco europeo, los valores de la igualdad, la diversidad y la inclusión en el ámbito laboral. La firma de la Carta implica el respeto a la normativa vigente en materia de igualdad de oportunidades y no discriminación.

La compañía mantendrá la Diversidad e Inclusión (D&I) como una **política transversal**, considerándola como base fundamental para todas las decisiones que se tomen en este ámbito. Además, se promoverá la **conciliación y corresponsabilidad**, creando oportunidades y entornos laborales que permitan que todos los colectivos y personas se sientan libres y cómodos.

En palabras de Camino Roldán, Subdirectora General de EULEN Sociosanitarios: “La recertificación de la Carta de Diversidad no sólo muestra nuestra proyección hacia una sociedad más justa e igualitaria, sino que también es un reflejo de un largo recorrido en el que hemos trabajado para crear una empresa solvente y sostenible que cuida de sus profesionales y reúne líderes con un compromiso ético basado en el respeto hacia la dignidad y la confianza como base de la mejor continua”.

EULEN Sociosanitarios es una empresa perteneciente al Grupo EULEN, especializada en la prestación de servicios sociales, sanitarios y educativos, tanto a administraciones públicas como a clientes privados. La actividad de EULEN Sociosanitarios, con casi 35 años de experiencia, llega en la actualidad a más de 79.000 personas usuarias en los servicios de ayuda a domicilio, Teleasistencia, servicios sanitarios, centros residenciales, centros de día, centros de atención a mujeres víctimas de violencia de género, escuelas infantiles, servicios para personas con discapacidad intelectual, centros para personas con enfermedad mental grave, etc.

EULEN Sociosanitarios, certificada en el sello efr sobre conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, tiene unas ventas anuales que superan los 151 millones de euros y cuenta con una plantilla de más de 5.600 profesionales.

Para más información:
Ana Patricia Lago Rivaya
Jefa de Comunicación y RR.PP.
e-mail: alago@eulen.com

Tlf. 91 631 08 00 - 690 04 64 51
Grupo EULEN
www.eulen.com

